
VA Bohlen-Janßen stellt den Bericht vor. 

 

Eine Nachfrage von RM Bruns, ob die geringeren Steuereinnahmen/EinwohnerInnen auf die 

geringeren Gewerbesteuererträge zurückzuführen ist, wird von VA Bohlen-Janßen bestätigt. 

 


